
SOLICITA LIMPEZA E MANUTENÇÃO, 

CONSTANTE, DA AVENIDA TEÔTONIO 

VILELA, NO JARDIM PARANÁ

 
Vários moradores da Avenida Teotônio 

Vilela reclamaram a este Vereador sobre a questão da via pública 
supramencionada.

 
Os mesmos nos informaram que a 

Avenida Teotônio Vilela não tem recebido o serviço de limpeza pública 
já há algum tempo, e em razão disso, vários entulhos e lixos vem se 
acumulando no local, principalmente porque faz divisa com um residencial 
inacabado.

 
 
Ante o exposto, Indicamos à Mesa, 

nos termos regimentais, seja oficiado ao Doutor Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine ao Departamento 
de Limpeza Pública, que proceda estudos no sentido de executar o serviço 
de limpeza e manutenção, constante, da Avenida Teotônio Vilela, no 
Jardim Paraná.
 
                                                     SALA DAS SESSÕES, em 28 de 
setembro de 2.009.

 
 
 
                CELIO FRANCISCO 
DINIZ

                                   Vereador - PTB
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